
Salmos para dias difíceis

6.  Dia de decepção 
Cedo ou tarde, todos temos decepções. 
Alguns sonhos não se realizam, o namoro 
não dá em nada, o casamento termina em 
divórcio… Há ainda as decepções com 
amigos, com irmãos em Cristo, com 
pastores, com igrejas. Um amigo em quem 
confiamos, de repente, por algum motivo 
todo, torna-se indiferente ou volta-se contra 
nós. E o que dizer de tantos políticos?  
O rei Davi teve as suas decepções. Nos 
Salmos 40 e 41 ele fala, de pobreza, enfermidade e pecado,  e de amigos que se 
voltaram contra ele. “Até meu melhor amigo, em quem eu confiava… voltou-se 
contra mim” (Sl 41.9) 
Davi aprendeu a não esperar muito das pessoas, mas tudo de Deus. “Esperei 
com paciência pelo Senhor; ele se voltou para mim e ouviu meu clamor… Como é 
feliz o que confia no Senhor… (40.1,4).  
Deus não nos decepciona quando nos sentimos pobres e necessitados.
Davi era rico, mas confessou: “Eu sou pobre e necessitado, porém o Senhor cuida 
de mim” (Sl 40.17, RA). Mesmo assim, ele se importava com os outros. E quanto 
mais ajudava, mais era ajudado por Deus: “Como é feliz aquele que se importa 
com o pobre… O Senhor o protege…Ele o faz prosperar…” (Sl 41.1-2). Deus 
acode ao necessitado e recompensa o que acode ao necessitado. Nem todos os 
nossos amigos nos ajudam quando estamos abatidos… 
Deus não nos decepciona quando adoecemos.
“O Senhor cuida dele quando fica doente”. Outra versão diz: “O Senhor o assiste 
no leito da enfermidade; na doença, tu lhe afofas a cama” (41.3). Nem sempre 
Deus cura o enfermo. Ele tem seus propósitos. Mas ele nos assiste, alivia o 
sofrimento. E não retém suas bênçãos quando, por motivo de enfermidade, 
interrompemos o trabalho que fazemos para ele na igreja e no mundo. Não é 
sempre assim com os nossos amigos…  
Deus não nos decepciona quando pecamos.
Davi sabia que podia orar: “Ó Senhor; tem misericórdia de mim! Cura-me, pois 
pequei contra ti” (41.4). “Deus odeia o pecado, mas ama o pecador”. Se 
pecamos, perdemos temporariamente a comunhão com Deus, e o sentimento de 
culpa nos deixa muito tristes. Pensamos até que Deus desistiu de nós. Mas não. 
O amor de Deus independe desses nossos fracassos. Não são assim muitos dos 
nossos amigos e irmãos. Se os decepcionamos, eles também a nós.  
Deus é fiel e nunca nos decepciona. Os homens mudam, mas Deus é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente!  (eberlenzcesar@gmail.com)
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